



## Trois fois éteinte... Trois fois rallumée...

HISTOIRE D'UNE LAMPE DU SANCTUAIRE

— LE JEUDI-SAINT —

**L**E 20 mars 1913, dans une chapelle de France, l'office du Jeudi-Saint étant ternimé, deux religieuses restaient en adoration devant l'Hôte divin du reposoir. Une troisième était occupée à remettre en place, à la sacristie, les ornements et divers objets ayant servi à la cérémonie.

En passant devant l'autel dégarni et le tabernacle vide et ouvert, cette religieuse descend la suspension pour éteindre la veilleuse devenue inutile, puis elle continue ses rangements.

Bientôt après, elle revient et est assez étonnée de trouver la veilleuse allumée; elle la souffle de nouveau en se disant qu'elle croyait bien l'avoir déjà fait, et elle reprend ses allées et venues.

Repassant au bout d'un instant, elle voit encore briller la petite lumière. Mais je n'y suis plus! se dit-elle. Qu'est-ce que je deviens? Je crois faire une chose et je ne la fais pas!

Dans son trouble, elle songe plutôt à s'accuser elle-même, et, cependant, elle est obligée de se rendre cette justice que, pour la cérémonie, elle a dû pourvoir seule à